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Prefeito de Herculândia é investigado por 
denúncia de improbidade administrativa; 
Comissão Parlamentar de Inquérito já foi 

instaurada na Câmara Municipal

CPI contra prefeito 
investiga suspeita 
de improbidade
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Ofício de Vinicius garante 
continuidade de serviços

Após pedido do prefeito eleito, contrato que viabiliza limpeza nas escolas tem prazo prorrogado P2

QUINTANA
Rodeio é sucesso de público 
e acumula elogios na cidade

A 36ª Festa do Peão Boiadeiro de Quintana reuniu 
público de toda a região em três noites com rodeio, 
shows musicais, como o de Antony e Gabriel (na 
foto) e praça de alimentação 100% direcionada aos 
empreendedores locais; população comemorou P8

Samanta Cerqueira

Samanta Cerqueira

Show de Antony e Gabriel; mais de 30 mil pessoas passaram pelo recinto municipal durante o evento

CONFIRA DETALHES DO RODEIO P8

SALÁRIOPROCESSO

Itapuã antecipa 
novamente o 13º

Herculândia terá 
prova no domingo

Primeira parcela já havia sido paga 
aos servidores no início deste ano

Com quase 500 inscritos, seleção 
visa preencher vagas no município
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Liberado pela Justiça, edital para compra de livros 
infantis tem vencedora homologada em Marília  Pঌ
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Após solicitação de Vinicius, contrato 
para limpeza em escolas é prorrogado

A Prefeitura de Marí-
lia prorrogou, até dezem-
bro de 2025, o contrato CST 
1672/23, referente aos servi-
ços de limpeza predial, mo-
biliário e equipamentos es-
colares, com valor global de 
R$ 16.153.767,84, em parcelas 
mensais de R$ 1.346.147,32. 
A medida foi viabilizada após 
ofício encaminhado pelo pre-
feito eleito, Vinicius Cama-
rinha (PSDB), datado de 13 
de novembro, solicitando “a 
prorrogação do contrato vi-
gente, assegurando-se, assim, 
a continuidade do serviço até 
que a nova gestão possa, em 
tempo hábil, realizar nova 
contratação”. O documen-

to levou em consideração o 
princípio do fluxo contínuo 
dos serviços públicos essen-
ciais e pediu pela sequência 
de outros dois procedimentos 
licitatórios da Educação.

No requerimento, além 
do pedido de prorrogação do 
contrato de limpeza de esco-
las, que venceria em dezembro 
deste ano, a equipe de tran-
sição de governo de Camari-
nha solicitou a retomada de 
licitações suspensas, como o 
Registro de Preços 045/2024, 
para aquisição de materiais de 
escritório e afins, tidos como 
indispensáveis ao funciona-
mento administrativo e opera-
cional das escolas, e o Pregão 
Eletrônico 082/2024, destina-
do à contratação de empresa 

especializada para a prestação 
de serviços de manipulação e 
preparo de refeições para alu-
nos da rede pública.

O primeiro prevê a aquisi-
ção de materiais considerados 
pelo prefeito eleito fundamen-
tais para o início do ano letivo 
de 2025. “A interrupção desse 
procedimento compromete a 
disponibilidade de insumos 
essenciais ao andamento das 
atividades escolares, impac-
tando diretamente a gestão e 
a qualidade do ensino ofere-
cido”, justifica. Já o segundo 
é referente à contratação de 
empresa especializada para o 
preparo de merendas. “A sus-
pensão dessa contratação co-
loca em risco a continuidade 
do fornecimento de refeições 

aos estudantes, afetando dire-
tamente a saúde e a segurança 
alimentar dos mesmos.”

Até o momento, não houve 
a retomada dos processos lici-
tatórios por parte da adminis-
tração municipal.

Divulgação

Prorrogação foi motivada por ofício enviado

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Mais uma vez o prefeito de 
Quintana, Fernando Itapuã, que 
foi reeleito em outubro para o 
quarto mandato à frente do Exe-
cutivo, antecipou o 13º salário de 
servidores municipais e de traba-
lhadores de instituições, como a 
Santa Casa, e das creches. No úl-
timo dia 30, aniversário da cidade, 
foi feito o pagamento do salário e 
do recurso extra. “Fizemos o pa-
gamento da primeira parcela do 
décimo terceiro no início do ano 
e agora a segunda parte anteci-
pamos também. Mais motivos 
para comemorarem os 80 anos de 
Quintana com alegria, felicidade e 
dinheiro na conta”.

A medida novamente adotada 
por Itapuã mostra o compromisso 

Itapuã antecipa novamente 13º salário 
e fomenta a economia do município

da administração com o bem-es-
tar dos servidores. Em vídeo pu-
blicado nas redes sociais sobre a 
antecipação do pagamento, o che-
fe do Executivo destacou o traba-
lho realizado pelos trabalhadores 
e agradeceu o empenho e a dedi-
cação. “Essa é mais uma demons-
tração do carinho e respeito do 
governo de Quintana pelos seus 
servidores e um presente especial 
para todos os quintanenses”.

Além da injeção de mais re-
cursos, o gestor ainda fomentou 
a economia com decreto para a 
abertura do comércio no feriado 
de aniversário de Quintana, des-
de que regras trabalhistas fossem 
cumpridas. A ideia foi estimular a 
economia local e aproveitar a rea-
lização da Festa do Peão de Boia-
deiro, que foi encerrada no último 

domingo, dia 1º de dezembro. 
“Estamos trabalhando incansavel-
mente para construir uma cidade 
cada vez melhor para todos os 
nossos moradores.”

GABINETE/Itapuã tem de-
dicado parte do tempo no gabi-
nete da prefeitura para receber 
moradores, mesmo com agenda 
extensa de trabalho. O objetivo 
é ouvir as demandas da popula-
ção e também receber sugestões. 
“É com grande prazer que recebo 
cada cidadão em nosso gabine-
te, mas infelizmente não consigo 
atender a todos. A minha vonta-
de é que o dia tivesse mais horas 
para atender mais pessoas”.

A população retribui a aten-
ção com manifestações de gra-
tidão e apoio. “O prefeito Fer-
nando Itapuã é um homem que 
se preocupa com o bem-estar de 
todos nós. Ele sempre está dis-
posto a ajudar e a ouvir nossas 
opiniões”, destaca a moradora 
Cristine Guimarães.

Taís Iatecola
taisiatecola@odiademarilia.com.br

Assessoria de Imprensa

Fernando Itapuã com morador em evento

Para dirigir fora do Brasil, é 
necessário que o motorista possua 
a Permissão Internacional para 
Dirigir (PID). O documento é 
emitido pelo Detran-SP, desde que 
a Carteira Nacional de Habilitação 
(CNH) esteja válida. De janeiro a 
outubro deste ano, o registro de 
PIDs pelo Detran-SP subiu 15% 
na comparação com o mesmo 
período do ano anterior. Foram 
49.489 emissões, ante 42.900 no 
mesmo intervalo de 2023.

Em relação a 2022, o aumen-
to é ainda maior no estado de 
São Paulo: 35%. Outro dado do 
Detran-SP mostra que os me-
ses com pico de emissão de PID, 
considerando 2019 até agora, são 
maio (21.379) e agosto (21.268), 
período de temperaturas mais al-
tas no hemisfério norte. Os meses 
que aparecem na sequência do 
ranking são: julho (19.630), junho 
(19.558) e março (18.724).

O procedimento para obten-
ção da PID é simples. O pedido 

pode ser feito pelo site do Detran- 
SP, em uma página dedicada ao 
serviço, que reúne informações 
sobre requisitos e documentação, 
e um passo a passo do processo. 
Em média, após o pagamento da 
taxa de R$ 399,96 pelo motorista, 
o tempo de espera é de três dias. 
No site, há indicação de locais que 
aceitam o pagamento.

Uma vez emitida, a PID tem 
validade de até três anos, caso a 
CNH atrelada a ela seja válida por 
três anos ou mais. Se a CNH ti-
ver validade menor que três anos, 
o prazo da PID será igual ao da 
carteira de habilitação brasileira. 
Ao viajar, além da PID, é preci-
so levar também a CNH para se 
provar habilitado a dirigir.

Com a PID e a CNH em 
mãos, condutores podem desbra-
var ruas e rodovias de 89 países 
signatários da Convenção de Vie-
na sobre Trânsito Viário, como 
Portugal, Alemanha, França, Ho-
landa, Bahamas, África do Sul, 
Turquia e Uruguai.

Emissão de ‘CNH internacional’ sobe 
15% em 2024, informa Detran-SP

Agência SP
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Com quase 500 inscritos, processo 
seletivo será realizado no domingo

A Prefeitura de Herculân-
dia divulgou na última quin-
ta-feira (28) os locais de prova 
e a quantidade de inscritos no 
processo seletivo para preen-
chimento de vagas e cadastro 
reserva em caráter temporário 
em diferentes funções do Exe-
cutivo. Todos os participantes 
deverão comparecer à Emef 
(Escola Municipal de Ensino 
Fundamental) “Dona Maria 
Barbieri de Freitas”, na avenida 
Floriano Peixoto, 70, Centro.

De acordo com o docu-
mento de homologação das 
inscrições e convocação para 
a prova, quase 500 pessoas vão 
participar do exame no pró-
ximo domingo (8). A maioria 

(170 inscritos) vai tentar as 
vagas para professor de educa-
ção básica 1. As outras funções 
mais concorridas são de apoio 
pedagógico (85) e auxiliar de 
desenvolvimento infantil (65). 
O processo seletivo também 
oferece oportunidade para 
trabalhar como merendeira, 
agente de serviços escolares, 
berçarista, agente de organiza-
ção escolar, professor de edu-
cação física, professor de arte, 
professor de inglês e professor 
de educação especial.

Os candidatos deverão 
comparecer ao local de prova 
com antecedência mínima de 
uma hora, munidos de caneta 
azul ou preta, lápis preto, bor-
racha e documento de iden-
tificação com foto. São dois 

horários de disputa: às 9h e às 
14h, dependendo da função 
escolhida no ato da inscrição. 
A avaliação deverá ter ques-
tões de língua portuguesa, 
matemática/raciocínio lógico, 
conhecimentos específicos, 
informática e conhecimentos 
educacionais. Além disso, os 
profissionais da educação vão 
passar por comprovação de tí-
tulos, com a consideração de 
doutorado, mestrado, pós-gra-
duação e outros certificados.

Os aprovados deverão 
cumprir jornadas de traba-
lho que variam de 15 a 40 
horas semanais, com salários 
que vão de R$ 1.590,74 a R$ 
3.442,31. A contratação terá 
validade até o último dia letivo 
do calendário escolar de 2025, 

conforme homologado pela 
Secretaria da Educação, com 
possibilidade de prorrogação 
por igual período a critério da 
administração municipal.

Google

Prova será realizada em Emef da cidade

As Polícias Civil e Militar 
apreenderam 14,1 toneladas de 
drogas em outubro nos muni-
cípios do interior paulista. A 
quantidade é 55% maior que o 
total de entorpecentes retirados 
de circulação no mesmo período 
do ano passado. 

O aumento nas apreensões é 
refl exo das ações integradas de-
senvolvidas pelas forças de segu-
rança em todo o estado, com o ob-
jetivo de asfi xiar fi nanceiramente 
o crime organizado, desarticulan-
do as quadrilhas que usam o terri-
tório paulista para o transporte de 
entorpecentes.

No mês passado, a quantidade 
de maconha apreendida chegou 
a 11,7 toneladas, 46% a mais que 
o total retirado de circulação um 
ano antes. A apreensão de cocaína 
saltou de 815 quilos (em outubro 
de 2023) para 1,8 tonelada neste 
ano, aumento de mais de 120%.

Em todo o ano de 2024, já 
foram apreendidos pelas forças 

de segurança no interior paulista 
114,3 toneladas de entorpecentes, 
sendo a maior parte maconha 
(91,8 toneladas). O total de co-
caína apreendida chegou a 13,6 
toneladas — aumento de 35%.

Já no acumulado do ano, de 
janeiro a outubro, foram 3,6 to-
neladas de cocaína a mais do que 
em 2023, quando foram 10,2 to-
neladas apreendidas, aumento de 
35%. Esta foi a maior apreensão 
já registrada da droga no período 
desde 2001, quando teve início a 
série histórica.

Apreensão de drogas no interior do 
Estado cresce 55% em outubro

Polícia apreendeu 14,1 ton de drogas

Governo de SP

Agência SP
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Prefeito de Herculândia é investigado 
em CPI por denúncia de improbidade

Está instaurada na Câmara 
de Herculândia a CPI (Comis-
são Parlamentar de Inquérito) 
para investigar o prefeito Paulo 
Sérgio de Oliveira, o Paulinho 
(PP), que foi reeleito neste ano 
com 55,78% dos votos válidos. 
Três vereadores solicitaram a 
apuração do Executivo muni-
cipal por suposta improbidade 
administrativa.

O pedido foi feito pelos 
parlamentares Marcelo Ca-
rassa, do PL (Partido Liberal), 
Levi Palomo, do PSD (Partido 
Social Democrático) e Carlos 
Alberto dos Santos, o Coqui-
nho, do PSDB (Partido da So-
cial Democracia Brasileira). Os 
membros do Legislativo são 

opositores ao prefeito, que é in-
tegrante do PP (Progressistas).

O documento com o pedi-
do de CPI registrado na Câma-
ra de Herculândia mostra que 
a denúncia é fundamentada na 
análise das despesas realizadas 
pela prefeitura nos exercícios 
de 2023 e 2024, sendo direcio-
nada pelas contratações que 
apresentariam fortes indícios 
de irregularidades administra-
tivas, principalmente com o 
pagamento de empenhos para 
uma empresa de Marília, ven-
cedora de licitação para fazer 
a manutenção dos veículos na 
frota municipal. A denúncia 
baseia-se em informações ofi -
ciais extraídas do Diário Ofi -
cial e do Portal da Transparên-
cia, e também foi encaminhada 

ao MP-SP (Ministério Público 
de São Paulo).

A solicitação de abertura 
de Comissão Parlamentar de 
Inquérito foi apresentada pela 
primeira vez no dia 14 de no-
vembro, quando teve a redação 
original registrada na Câmara. 
Na última sessão, no dia 25 de 
novembro, o documento entrou 
em pauta e foi lido em plenário. 
Como um terço dos vereadores 
assinou o protocolo, a CPI foi 
criada sem a necessidade de vo-
tação. Marcelo Carassa, do PL, 
Marcos Sanches, do Republica-
nos, e Valdeir dos Santos, do PP, 
foram escolhidos por sorteio 
para compor o grupo que está à 
frente das investigações.

A próxima sessão ordinária 
na Câmara de Herculândia está 

marcada para o dia 9 deste mês. 
Até o fechamento desta edição, 
não foi divulgada a pauta para 
esse próximo encontro dos 
vereadores e não foi possível 
confi rmar se haverá convoca-
ção para o chefe do Executivo 
comparecer ao plenário.

Em resposta aos questiona-
mentos do O DIA, a assessoria 
de comunicação de Paulinho 
enviou um posicionamento do 
prefeito. “A Câmara instaurou 
uma comissão para analisar 
as contas de nossa gestão. En-
tendemos e valorizamos o tra-
balho dos nobres, pois desta 
forma todos os fatos serão es-
clarecidos, não deixando qual-
quer dúvida, e demonstrando 
nosso empenho e dedicação 
com nossos munícipes.”

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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DevFest: Unimar terá o maior 
festival de desenvolvedores

Os cursos de Ciência da 
Computação, ADS (Análise e 
Desenvolvimento de Sistemas) 
e o novo bacharelado em In-
teligência Artifi cial da Unimar 
receberão o DevFest 2024, 
considerado o maior evento 
de desenvolvedores do mundo. 
Organizado pelo Google Deve-
lopers Group Marília, o festival 
será realizado em parceria com 
a Unimar no dia 5 de dezem-
bro, no anfi teatro do Bloco 09. 
A entrada é gratuita e aberta à 
comunidadPara o coordenador 
dos cursos de Tecnologia da In-
formação da Unimar, Prof. Dr. 
Caio Saraiva Coneglian, a esco-
lha da Universidade como sede 
refl ete seu compromisso com 

a inovação. “O DevFest é uma 
das conferências mais relevan-
tes do mundo, organizada com 
o apoio do Google Developer 
Group e realizada simultane-
amente nos maiores centros 
tecnológicos globais. Trazer o 
evento para o Interior de São 
Paulo demonstra o compro-
misso da Unimar com a ino-
vação, permitindo que alunos 
e profi ssionais tenham acesso 
ao que há de mais avançado no 
mercado de TI”, afi rma.

A Pró-reitora de Pesquisa, 
Pós-graduação e Ação Comu-
nitária da Unimar, Profa. Dra. 
Fernanda Mesquita Serva, ce-
lebra a oportunidade. “Esse 
evento internacionalmente 
reconhecido projeta a insti-
tuição como referência em 

ensino superior, além de ofe-
recer aos nossos acadêmicos e 
à comunidade oportunidades 
únicas de aprendizado, ne-
tworking e desenvolvimento 
profissional”, destaca.

A programação do Dev-
Fest 2024 inclui palestras e 
workshops ministrados por 
especialistas renomados, com 
foco em tecnologias Google e 
inovações digitais. O evento é 
direcionado a estudantes, pro-
fi ssionais de TI e jovens inte-
ressados na área.

As inscrições são gratuitas 
e podem ser feitas por meio do 
link https://www.even3.com.br/
devfest-marilia-2024-513151/. 
Mais informações estão dis-
poníveis no portal da Unimar 
(www.unimar.br).

Contra o tempo
Editorial

A equipe de transição de 
governo do prefeito eleito, 
Vinicius Camarinha, através 
de importantes movimen-
tações, teve um parecer po-
sitivo com a publicação de 
um aditivo no Diário Ofi cial 
de Marília. O contrato que 
viabiliza limpeza nas escolas 
públicas da cidade, que ven-
ceria em dezembro de 2024, 
foi prorrogado por mais um 
ano, após ofício apresentado 
pelo próximo gestor. 

Agora, é preciso celeri-
dade para que outros dois 
editais, que estão suspensos, 
sejam retomados após as de-
vidas correções: para compra 
de materiais destinados às es-
colas e para manter o serviço 
de fornecimento de meren-
das para os alunos no ano le-
tivo de 2025, ambos serviços 
considerados essenciais.

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Vencedora de licitação para compra de 
livros infantis é homologada em Marília

A edição do Domm (Di-
ário Oficial do Município 
de Marília) do último dia 
30 trouxe a homologação da 
empresa vencedora do certa-
me para a aquisição de “Baú 
Itinerante com Livros de Li-
teratura Infantil”, destinados 
à Secretaria de Educação. A 
Carvalho Rodrigues Negocia-
ções Ltda, do estado de Ron-
dônia, deverá fechar contrato 
de 12 meses com a prefeitu-
ra. A contratação é estimada, 
conforme o edital 196/2024, 
em R$ 498 mil, contudo, até 
o fechamento desta edição, o 
valor homologado não havia 
sido divulgado.

De acordo com as infor-
mações do documento, a 

Prefeitura de Marília listou a 
necessidade de compra de 68 
kits de literatura infantil, sen-
do 44 coleções educacionais 
compostas por 103 títulos, 
para faixa etária de 6 meses a 
3 anos, que acompanha “baú 
teatrinho” personalizado com 
a Turma da Mônica, e outras 
24 coleções compostas por 
104 títulos, para faixa etária 
de 4 a 6 anos, seguindo o mes-
mo modelo.

Dentre as justificativas 
apresentadas pela equipe da 
Secretaria da Educação para a 
aquisição dos livros e “móveis 
itinerantes de armazenamen-
to dos mesmos”, está a experi-
ência estética a ser promovida 
aos pequenos leitores. “Enfa-
tizamos que os livros devem 
fazer parte do cotidiano das 

crianças na escola da infân-
cia, de modo intencional e 
diversificado, e em situações 
que sejam criadoras de neces-
sidades de ler, de conhecer, 
de se expressar, levando-se à 
compreensão da função social 
que a leitura e a escrita ocu-
pam na vida humana.”

O processo licitatória 
constava na lista de editais que 
haviam sido suspensos pela 
Justiça de Marília, a pedido 
do prefeito eleito Vinicius Ca-
marinha, mas que teve limi-
nar revogada posteriormente. 
As licitações foram liberadas, 
desde que suas despesas se-
jam cumpridas integralmente 
dentro do atual mandato de 
Daniel Alonso, “não devendo 
haver parcelas a serem pagas 
no exercício seguinte sem que 

Reprodução

exista a suficiente disponibili-
dade de caixa para este efeito”, 
consta na decisão judicial.

Compra do Baú Literário foi homologada

Valor da publicação: R$ 4,32. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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36º Rodeio de Quintana é sucesso de 
público e recebe elogios da população

A 36ª Festa do Peão Boiadei-
ro de Quintana foi, mais uma 
vez, um sucesso e reuniu público 
da cidade e de toda a região em 
três noites com rodeio de quali-
dade, shows musicais e praça de 
alimentação com diversas op-
ções gastronômicas, com 100% 
dos estandes de empreendedores 
locais. Nas redes sociais, só elo-
gios ao evento. “Festa maravi-
lhosa”, “Festa linda”, “Parabéns, 
arrasou. Festa top!”, “Estava bom 
demais”, “Parabéns pelo trabalho 
realizado”, foram alguns dos co-
mentários nas publicações sobre 
o rodeio.

O evento foi realizado entre 
os dias 29 e 30 de novembro e 1º 
de dezembro para lembrar o ani-
versário de 80 anos de Quintana. 
Marcou a abertura da etapa do 
ACR Super Stars e se consolidou 
como um dos maiores e mais se-
guros rodeios do Interior. Teve 
como grande vencedor o peão 
de Pompeia Felipe da Cruz Sou-
za, que na grande fi nal montou o 
touro Titânio, da Cia. Gutt Bulls, 
e obteve 92,25 pontos. Levou 
para a casa R$ 25 mil. Ao todo, 
a premiação do rodeio foi de R$ 
50 mil e a locução fi cou sob a res-
ponsabilidade dos melhores no 
mercado, como Almir Cambra e 

Assessoria de Imprensa

Peão de Pompeia sagrou-se o grande campeão do rodeio de Quintana; evento foi grande sucesso de público e arrancou elogios

Claudinei Matias.
Segundo o município, em 

nota, a entrada gratuita para o ro-
deio foi um presente para a popu-
lação e um importante incentivo 
para a participação de todos. “A 
iniciativa do prefeito Fernando 
Itapuã de fomentar a economia 
local, reservando exclusivamente 
toda a praça de alimentação para 
os comerciantes de Quintana, foi 
um grande sucesso. Mais de 40 
empreendedores locais tiveram a 
oportunidade de apresentar seus 

produtos e serviços, aquecendo a 
economia da cidade”.

Mais de 30 mil pessoas passa-
ram pelo recinto municipal nos 
três dias de festa, que contaram 
com shows de Jeann e Júlio, An-
tony e Gabriel e Felipe e Rodrigo. 
E a segurança foi um dos pontos 
altos também, com 30 câmeras 
em todo o perímetro do evento, 
o que reforçou a sensação de pro-
teção e tranquilidade. “A 36ª edi-
ção da Festa do Peão de Quintana 
foi um marco para a cidade. Um 

evento que superou todas as ex-
pectativas e consolidou-se como 
um dos maiores e mais seguros 
rodeios do Interior”.

O evento foi idealizado pelo 
governo de Quintana, coman-
dado pelo prefeito Fernando Ita-
puã, em parceria com a comissão 
organizadora do rodeio. “Essa 
união de esforços demonstra o 
compromisso da administração 
municipal em promover a cultu-
ra, o turismo e o desenvolvimen-
to econômico da cidade”.


